

Festival des Nuits du Brusç - Du 3 au 6 juillet

4 soirées offertes au public : 2 par le Conseil Départemental dans le cadre des soirées estivales et 2 offertes par la Commune de Châteauneuf.

- Mercredi 3 juillet : Jeyo. De la cumbia ensoleillée, du swing caliente, des rumbas endiablées, le tout pimenté d'une touche électrosonnée... La musique latino-festive de JEYO est à son image : joyeuse, chaleureuse et fédératrice ! En Solo ou Trio, avec ou sans sa MobiLive (une scène-caravane colorée), il nous embarque pour un voyage musical avec des textes franco-espagnols inspirés par des artistes comme Manu Chao ou Zoufris Maracas.
- Jeudi 4 juillet : Soirée Estivale, Pop Rock avec Martin Stahl
- Vendredi 5 juillet : Soirée Estivale, Musiques du monde avec Gipsy Luna
- Dimanche 16 juin : Carlos Lopez. 5 ans après son premier album « Kanta Pa Skece », l'auteur-compositeur-interprète franco-capverdien Carlos G. Lopes continue de creuser un sillon qui lui ressemble, celui d'un pont qui relie le Cap-Vert, saterre natale, à la France, où il est arrivé à l'âge de 10 ans. Cet artiste qui a grandi à Nice, incarne à lui seul le concept de « créolité », cette façon d'être et de vivre « ici et maintenant », en assumant ses racines, son passé et sa double culture. Cette identité en constante évolution se reflète dans sa musique.



Entrée gratuite • Infos : 04 92 60 36 01 / 04 92 60 96 00 • www.ville-chateauneuf.fr



Facebook : la Terrasse des Arts • Instagram : @Chateauneufgrasse • X : @actuchateauneuf

